

Mon Cher Collègue,

Je viens de recevoir votre lettre et la documentation que vous avez bien voulu m'envoyer en annexe et je vous remercie de tout coeur de m'avoir renouvelé votre amitié et votre confiance.

Je suis très surpris des informations que vous avez reçues et qui, d'ailleurs, ne sont pas du tout conformes à la vérité.

Après plusieurs mois d'inactivité, la commission pour l'association de la Grèce du Parlement européen a repris ses travaux et a tenu une réunion à Rome au cours de laquelle j'ai été chargé d'élaborer une résolution et l'exposé des motifs sur le point de vue du Parlement européen deux ans après le coup d'état en Grèce.

Aujourd'hui, la commission, réunie à Bruxelles, a approuvé cette résolution dont je vous envoie copie en annexe pour votre information et pour celle des amis grecs.

Dans la journée du 7 mai prochain, la résolution sera examinée et votée par le Parlement dans sa session ordinaire à Strasbourg.

Je crois que le document peut être considéré comme satisfaisant et qu'il puisse aider ceux qui, comme vous, luttent pour le retour d'une démocratie normale en Grèce.

De notre côté, je tiens à vous assurer que nous tous nous continuerons nos efforts contre les Colonels et leur régime.

Je vous prie de bien vouloir me considérer auprès de vous avec toute mon amitié et d'agréer mes sentiments les meilleurs d'estime.

*L. G. / Cour*